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令和３年８月12日会議概要

第１ 日時

令和３年８月12日（木）午前９時30分から午後０時10分までの間

第２ 出席者

平林委員長、長谷委員、森委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 議題

(1) 標的型攻撃メール訓練の実施結果について

総務部長から、標的型攻撃メールに対する職員の危機意識向上のため、京都府が実施す

る標的型攻撃メール訓練に参加した結果について報告があった。

委員から 通常 警察はイントラネットの中で活動していることから イントラネット、「 、 、

、 。」 、であるがゆえの無防備もあると思われるので しっかりと教養願いたい 旨の発言があり

総務部長から 教養資料を作成して周知しているところであるが その教養が職員に根付、「 、

くまで繰り返し教養を継続したい 」旨の回答があった。。

(2) 広報用写真コンクールの審査結果等について

総務部長から、令和３年７月15日から同月21日までの間に開催された広報用写真コンク

ールの審査結果等について報告があった。

(3) 「京都府警察音楽隊第32回定期演奏会」の開催について

総務部長から、令和３年11月13日、京都コンサートホールにおいて、京都府警察音楽隊

第32回定期演奏会を開催することについて報告があった。

委員から 今後のコロナウイルスの感染拡大状況をしっかりと見極めて 開催方法を検、「 、

討願いたい 」旨の発言があった。。

(4) 運転免許更新処分取消等請求控訴事件の勝訴について

警務部長から、京都府公安委員会に対する運転免許更新処分取消等請求控訴事件につい

て、大阪高等裁判所が、令和３年８月４日、控訴を棄却する判決を言い渡したことについ

て報告があった。

(5) 「ちかん・盗撮 ZERO」の実施について

地域部長から、令和３年９月１日から同年９月30日までの間 広報重点期間として「ち、

かん・盗撮 ZERO」活動を実施することについて報告があった。

委員から 痴漢ヘルプカードは役に立つと思われるが 音声機能が付けばより効果的で、「 、

ある 」旨の発言があった。。

、「 『 』、他の委員から 痴漢目撃時の対応マニュアルに記載の 時間が経っても情報提供する

このことが大事である 」旨の発言があった。。
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(6) 西京区樫原岡南ノ庄における強盗殺人被疑事件の検挙について

刑事部長から、捜査第一課及び西京警察署は、令和３年７月12日頃、京都市西京区樫原

岡南ノ庄の男性被害者方居室において同人を殺害し、現金等を強取した強盗殺人被疑事件

に関し、令和３年８月10日、男１人を検挙したことについて報告があった。

(7) 贈収賄被疑事件の検挙について

刑事部長から、捜査第二課、南及び中京警察署は、京都大学桂キャンパスの設備工事の

随意契約を巡る贈収賄被疑事件に関し、令和３年８月６日、同大学の職員及び電気設備会

社社員の男を検挙したことについて報告があった。

(8) 京都府公安委員会事務専決規程の一部改正について（再審議）

交通部長から、前回定例会で審議された交通規制等に関する京都府公安委員会事務専決

規定の一部改正について、修正案の説明があり、審議の上、決定した。

(9) 「令和３年夏の交通事故防止府民運動」の実施結果について

交通部長から、令和３年７月21日から同月31日までの11日間に実施された令和３年夏の

交通事故防止府民運動の実施結果等について報告があった。

、「 、 。」 、委員から 府民運動のスタート式は 各署輪番制となっているのか 旨の質問があり

、「 、 、 、交通部長から 輪番制ではなく 基本的には京都市内での開催が多いが 割合を考慮して

今回は北部の舞鶴でスタート式を開催したものである 」旨の回答があった。。

(10) 小型無人機等飛行禁止法に係る対象施設の新規指定について

警備部長から 重要施設の周辺地域の上空における小型無人機等の飛行の禁止に関する、「

」 。法律 に基づき新たに航空自衛隊経ヶ岬分屯基地が指定されたことについて報告があった

委員から この指定は 誰が行うのか 旨の質問があり 警備部長から 指定は 防、「 、 。」 、 、「 、

衛大臣が行う 」旨の回答があった。。

(11) 当府警察官の東京2020オリンピック出場結果について

警備部長から、機動隊兼教養課員が、東京2020オリンピックライフル射撃男子25ｍラピ

ッドファイアピストル競技に出場し、８位入賞したことについて報告があった。

委員から 大健闘していただいた 次は フランスのパリオリンピックに向けて頑張っ、「 。 、

てもらいたい 」旨の発言があった。。

(12) 監察案件１件

首席監察官から、監察案件１件について報告があった。

(13) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナウイルス感染状況について報

告があった。

イ 特別派遣の中止について

、 。警備部長から 福井県警察及び福島県警察への特別派遣の中止について報告があった
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ウ 京都府の見回り活動に伴う警察官の同行支援について

警備部長から、まん延防止等重点措置の発令を受け、京都府及び京都市の職員による

路上等での飲酒自粛を呼び掛ける見回り活動が開始され、京都府から警察官の同行支援

要請を受け、令和３年８月５日から同行していることについて報告があった。

(14) 本部長総括

本部長から 新たに警務部長等の人事異動もあり 定例会メンバーも変更となっている、「 、

ので、こうした機会を捉えて、秋に向けて業務全体を見直し、今後もしっかりと取り組ん

でまいりたい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

(1) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について 報

告があった。

(2) 令和３年度京都府警察署協議会会長会議について

広報応接課担当補佐から、令和３年11月18日に開催が予定されている京都府警察署協議

会会長会議における会議概要を説明した後、委員から協議テーマ等について、意見を聴取

した。

３ 個別決裁

(1) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件・処理２件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理１件の報

告があり、処理方針を決定した。また、処理２件については、調査結果及び通知案の説明

があり、審議の上、通知内容を決定した。

(2) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、運転免許の更新処分を受けた者（１件１名）から、原処分を不服

として審査請求が行われたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について

説明があった。

(3) ストーカー行為等の規制等に関する法律の一部改正に伴う公安委員会告示の制定につい

て

人身安全対策課調査官から、令和３年８月26日に完全施行となるストーカー行為等の規

制等に関する法律の一部改正に伴い、禁止命令等又は禁止命令等の有効期間の延長処分の

公示送達を行う公安委員会の掲示板に関する規程（公安委員会告示）を新たに制定するこ

とについて説明があり、審議の上、決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、23件の行政処分を審議した。


